

<http://emalbacete.es/noticias-centro-integral-enfermedades-neurologicas/s-a-r-la-infanta-elena-de-borbon-visita-el-centro-integral-de-enfermedades-neurologicas/>



S.A.R. LA INFANTA DÑA. ELENA DE BORBÓN VISITA EL CENTRO INTEGRAL DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE

S.A.R. la Infanta Dña. Elena de Borbón, acompañada de D. Fernando Garrido, Director General del Instituto de Acción Social de Fundación MAPFRE, D. José M^a Barreda Fontes, Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, D. Francisco Pardo, Presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Dña. Carmen Oliver, Alcaldesa de Albacete, D. Pedro Antonio Ruiz Santos, Presidente de la Diputación Provincial de Albacete el Subdelegado del Gobierno D. Manuel González Ramos, D. Modesto Belinchón Escudero, Delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Albacete, y otras autoridades de Albacete y su provincia, han visitado el Centro Integral de Enfermedades Neurológicas de la Asociación Española de Esclerosis Múltiple de Albacete.



S.A.R. La Infanta Dña. Elena de Borbón en la Sala de Rehabilitación 2



Durante la visita de S.A.R. Dña. Elena de Borbón ha quedado de manifiesto que nuestro Centro está considerado como uno de los más preparados para la atención de pacientes tanto de esclerosis múltiple como de otras patologías neurológicas crónicas de Albacete y su provincia.